- ・ 五反田駅周辺環境の浄化
- Q. 五反田駅から有楽街、桜田通り、八ツ山通りにかけて、投げ捨てられた空き 缶やゴミが散乱している。

東京オリンピックも控えており、区、国道事務所、JR、コンビニ、ファストフード店、ホテル、飲食店などが協力して、街の浄化に取り組まれ、完全な清掃をして頂きたい。

区内、五反田駅周辺の一斉清掃や投げ捨て対策について聞かせてほしい。

A. 品川区におきましては平成 15 年 10 月に「品川区歩行喫煙および吸い殻・空き缶等の投げ捨ての防止に関する条例」を施行し、地域美化の観点から、区内全域における歩行喫煙防止・吸い殻・空き缶等のポイ捨て禁止の啓発活動を進めてきたところです。

今回、ご質問をいただきました五反田駅周辺の一斉清掃や投げ捨て対策についてですが、毎月1回、近隣の町会、商店会、学校、大学にご協力をいただき、一斉清掃を実施しているほか、区といたしましても、シルバー人材センターの巡回指導員を配置し、ごみ等の投げ捨て防止の広報啓発に努めています。また、五反田駅前のロータリーの植栽についても年に2回、町会と学校にご協力をいただき、道路の清掃と花壇の手入れなどの緑化活動を行っています。

今後も地域が一体となって五反田の町がきれいになるよう様々な機会を通じて積極的な啓発活動を行い、快適で住みよい地域社会の形成に努めてまいりますので、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

(地域振興部地域活動課)